

企業研究やインターンを早めに始めることで自分の行きたい業種をじっくり絞ることができた。

新型コロナウィルスによる就活への影響と、実際にとった対策について教えてください

第一前提としてコロナにかからないようにとにかく予防に努めました。また友人とパソコンを使いオンライン面接対策をしました。

就活でやっておいてよかった、と思ったことはなんですか

大学3年時から様々な企業のインターンやイベントに参加し、良かったと思いました。様々な企業や業界を調べたり、研究したりすることによって、最終的に自分の行きたい業界を絞ることが出来たと感じました。

就活でやっておけばよかった、と思ったことはありますか

もう少しSPI対策をしていればよかったです。対策を始めたのが4年になってからでした。3年でも2年でも出来るうちにやっておくといいです。

岩手出身の県外学生に一言、就活のアドバイスをお願いします！

これから就活はオンライン化が進むと思うので、アンテナを常に張り巡らせて生活していくことが大事だと思います。自分もそうでしたが、いわてU・Iターンサポートデスクを活用して、就職活動を行ってみるのもいいと思います。そこでは沢山のイベントを行っているので、プラスになると思います。自分を否定せず、自分なら出来ると信じる心をもつて就活に取り組むことが大切だと思います。

「内定したのは、
関東地方の大学に通う学生
(沿岸出身)

内定先：建設業
(本社：盛岡市)

《主な就活イベント参加状況》
(いわてU・Iターンサポートデスク主催)
企業と学生との交流会 1回

《就活時期と具体的な応募状況》

- インターンシップ
3年生の夏休みに参加しました
- 個別説明会
3月頃から主にオンラインで参加
- エントリーシート提出
3月頃が提出のピークでした
- 書類選考、webテスト等
3月頃が多かったです
- 面接
3月頃から対面とオンライン両方で行い、4月の後半まで続きました